



CURSO ■ INAUGURACIÓN

## Los expertos destacan el valor del Derecho Romano para construir el espacio jurídico

■ Amelia Castresana resalta la importancia de esta ciencia para entender el presente

**R.D.L.**

Desde ayer y hasta el próximo viernes, la Universidad de Salamanca reunirá a los mayores expertos en Derecho Romano con el curso "La buena fe: desde el derecho romano al derecho moderno", al que asisten más de 120 alumnos procedentes de Chile, Argentina, Venezuela, Ecuador y Austria, un reflejo de la repercusión internacional de este curso, según señalaron en su apertura los directores Amelia Castresana, catedrática de Derecho Romano de Salamanca, y Patricio-Ignacio Carvajal, de la Schola Serviana Iuris Romani.

Castresana hizo hincapié en la importancia del Derecho Romano al que calificó como "original, mo-

délico, rigurosamente científico y magistral", y animó a los alumnos del curso a utilizar su lenguaje porque "con él podremos construir entre todos un espacio jurídico común", afirmó la catedrática.

En este sentido, Carvajal destacó la especialización de este curso que, aseguró, es el de mayor relevancia en su género, no sólo en el ámbito del Derecho Romano, sino del derecho en general.

Hasta el 4 de febrero, los alumnos podrán profundizar sus conocimientos con Martin J. Shermaier, catedrático de Bonn, Christian Baldus, de Heidelberg; Boudewijn Sirks, de Oxford; Cosimo Cascione, de Nápoles; y Sandro Shipani, de Roma, entre otros.